

TOURNAI

Magicien ascendant burlesque

Xavier Sourdeau est ce que l'on peut appeler un véritable artiste. Complet dans sa folie, dans son professionnalisme et dans le respect du « bousculage de traditions ». Oui, mais, toujours pour la bonne cause... ou tout simplement parce qu'il ne l'a pas fait exprès. Abracadabra... vo.

Xavier Sourdeau est un clown... mais un vrai, alors. Un champion du burlesque qui n'a pas son pareil pour vous captiver avec trois fois rien. Un regard, une lèvre qui frétille, un coup de rein et, hop, vous voilà embarqué. « J'ai la chance et la malchance d'être polyvalent », nous confie-t-il. « Oui, la force de pouvoir s'adapter à n'importe quelle situation et à la fois le désavantage de ne pas avoir suffisamment de temps et de « connaissances » que pour pouvoir exploser dans un milieu où les promoteurs ne sont pas légion. Et à côté de cela, il faut vivre, payer ses factures... » Mais l'animal n'en perd pas son sourire pour autant. Un coup de fil et le voilà qui plonge dans son blouson, direction la capitale où avec la compagnie du Tarmac il planche sur l'agenda des festivals de cirque de rue. « J'aime le contact avec le public. C'est un besoin vital. Voir que dans leurs yeux la magie opère et parfois perdre le contrôle et jouer de cela pour mieux rebondir. » Dans son beau parcours, Xavier Sourdeau a très bien roulé sa bosse. En Afrique, en Chine, à Bali, au Canada ou, comme il le fera encore dans le courant du mois d'août, à Monaco. « Courir le monde et prendre part aux grands festivals est particulièrement plaisant. On y fait de belles rencontres. D'autres passionnés qui entretiennent votre flamme. D'autres amoureux du spectacle et du rire qui vous donnent envie d'encore et encore remettre votre travail sur le métier. » Allez, en piste, l'artiste...

G.P. ÉJA

